

Écomusée. La pomme séduit 840 personnes



Les bénévoles ont montré au public les méthodes de fabrication du cidre sans mécanisation.

La journée festive « Ramène ta pomme » organisée par l'écomusée de Saint-Dégan, dimanche 15 octobre, a connu un vif succès. Le thème de la pomme et une météo estivale ont incité beaucoup de personnes à la visite du musée. « Nous avons compté 840 personnes au cours de la journée. Chacune des animations proposées au programme a séduit le public pre-

neur d'explications », déclare Pierre Godefroy, président de l'Écomusée. La diététicienne Cécile Durand a concocté quelques recettes de pommes, donnant de précieux conseils au public tel l'adjonction de sucre à la fleur de coco dans les préparations culinaires. Elle n'a pas manqué d'attirer l'attention sur la consommation de produits courants modifiés génétiquement.

Les visiteurs ont assisté à la fabrication du cidre version moderne avec la presse mobile et version traditionnelle avec élaboration manuelle d'une motte et l'intervention d'Ukraine, une jument, pour le broyage des pommes. Au programme également, la cuisson du pain dans le four du village et la dégustation de différentes variétés de pommes et de cidre.